

De: rafael vilches <rafaelvilchesuc@gmail.com>

Date: mar., 9 ene. 2007 11:22

Subject: Mensaje de Juan Gastó C

To: <hmuhr@uc.cl>

Sr. Muhr:

A propósito de la intención de cortar las 4 Pataguas (*Crinodendron patagua*) de nuestro departamento y del Campus que plantamos en el año 1992.

Se me ha informado y viene a mi mente una de las disposiciones del cabildo de Santiago durante la época de la colonia en que se castigaba con 50 azotes en la plaza pública por cada patagua que se cortara. Este castigo después fue aumentado a 80 azotes. Por lo tanto, sumarían 320 azotes.

Me apena pensar, como profesor, de esta Facultad de Agronomía y de esta Universidad que frívolamente y sin consulta previa se haya decidido cortar las pataguas que fueron plantadas por estudiantes y por profesores, de esta Universidad, y que tienen más que un valor económico un valor emocional, estético, paisajístico e histórico de nuestro Campus. Además de esto, entendemos que se pretende cortar los pinos radiata (*Pinus radiata*), los cuales constituyen probablemente uno de los lugares de encuentro más importante del campus San Joaquín. También sin ninguna consulta a los actores sociales (profesores estudiantes y administrativos) de nuestro campus; todo lo cual ha generado un profundo malestar entre los que laboramos y usufructuamos del paisaje que nos rodea.

Por último, solicito a Usted la posibilidad de realizar una reunión para hallar una solución al problema de las pataguas. Atentamente,

Juan Gastó C.

Ingeniero agrónomo Ph.D., Ecológo, Profesor de Recursos Naturales Facultad de Agronomía e Ingeniería Forestal, y uno de los gestores del área verde a la cual hacemos referencia